

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Strategi yang dilakukan oleh Dinas Pariwisata Kabupaten Deli Serdang khususnya pemerintah Desa Pematang Johar bekerja sama dengan masyarakat di dalam pengembangan kawasan objek wisata sawah Pematang Johar di Kecamatan Labuhan Deli Kabupaten Deli Serdang.

- a. Peningkatan kegiatan promosi pariwisata

Kegiatan promosi yang dilakukan oleh masyarakat dan dinas pemerintahan Desa Pematang Johar selaku pengelola wisata yaitu melalui media internet yaitu sosial media seperti facebook, youtube, dan instagram. Memasang pamflet menuju lokasi wisata, serta promosi masyarakat yang cukup baik terutama generasi muda yang berpeberan sebagai pengelola pariwisata.

- b. Pengembangan dan pengelolaan sarana dan prasarana pariwisata

Peningkatan sarana dan prasarana sangatlah penting untuk mengembangkan pariwisata. Sarana pariwisata meliputi sarana pokok kepariwisataan, sarana pelengkap dan penunjang kepariwisataan. Sedangkan untuk prasarana pariwisata yaitu prasarana ekonomi dan sosial yang meliputi prasana ekonomi yaitu transportasi, air dan listrik, lalu prasarana sosial yang meliputi kesehatan, keamanan, dan lokasi ibadah (musholla).

c. Peningkatan peran serta masyarakat dan generasi muda

Peran serta masyarakat sekitar Wisata sawah Pematang Johar mempunyai peran yang penting dalam menjaga keamanan, kenyamanan dan kebersihan kawasan Wisata sawah Pematang Johar. Perlibatan masyarakat sekitar terutama generasi muda di dalam pengembangan Wisata sawah Pematang Johar yaitu diberikannya kesempatan masyarakat untuk berjualan di tempat wisata, disamping masyarakat itu sendiri merupan pengelola wisata sawah Pematang Johar.

2. Dampak sosial dan dampak ekonomi dari keberadaan kawasan Wisata Pematang Johar

a. Dampak pada aspek sosial

Dalam pengembangan Wisata sawah Pematang Johar yang dikelola oleh Dinas pemerintah Desa Pematang Johar Bekerja sma dengan masyarakat sekitar dan Dinas Pariwisata Kabupaten Deli Serdang memiliki dampak positif dan negatif bagi masyarakat. Dampak sosial positif yang diinginkan adalah masyarakat sekitar dapat berinteraksi dengan pengunjung dari luar daerah. Dan dampak sosial negatif yaitu adanya perilaku dari wisatawan yang dapat mempengaruhi perilaku masyarakat. Selain itu perubahan mata pencaharian masyarakat yang ketika tidak musim panen dapat diganti dengan berdagang di lokasi wisata sawah Pematang Johar, serta menjadikan masyarakat dan generasi muda lebih kreatif dan memiliki kegiatan positif.

b. Dampak pada aspek ekonomi

Dengan adanya pengembangan sarana dan prasarana di kawasan Wisata sawah Pematang Johar yang dikelola oleh Dinas pemerintah Desa Pematang Johar

bekerja sama dengan masyarakat sekitar dan Dinas Pariwisata Kabupaten Deli Serdang membuat meningkatnya jumlah pengunjung yang datang ke wisata sawah Pematang Johar. Dengan banyaknya pengunjung yang datang, tiket masuk juga akan banyak terjual serta barang dagangan pedagang pun ikut laku terjual yang dampaknya akan meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat. Dengan meningkatnya pendapatan masyarakat secara otomatis juga meningkat pula kesejahteraan masyarakat.

3. Prospek Pengembangan Wisata Pematang Johar

Dengan memperhatikan daya tarik wisata yang unik yang dimiliki oleh wisata sawah Pematang Johar. Pihak pengelola yaitu masyarakat dan dinas pemerintahan Desa Pematang Johar berharap dengan melakukan kegiatan promosi dan tetap menjaga keunikan yang dimiliki wisata Pematang Johar, jumlah pengunjung akan lebih meningkat dari waktu ke waktu, sehingga pariwisata tetap bertahan dan terus dapat membantu dalam meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar. Semoga setelah berakhirnya pandemic covid 19 dapat lebih meningkatkan pendapatan dari Desa Pematang Johar dan menjadikan lokasi wisata yang lebih menarik banyak wisatawan.

4. Pandangan Ekonomi Islam Terhadap Sektor Pariwisata.

Dalam Ekonomi Islam dua hal yang menjadi tujuan, yaitu falah dan terutama mashlahah yang secara otomatis tidak dapat kita lepaskan dengan kegiatan ekonomi kita sehari-hari adalah dengan mewujudkannya dengan jalan menjalankan bentuk ekonomi Islam dalam mendukung peningkatan Pendapatan

potensi kawasan Wisata Sawah Pematang Johar yang ditingkatkan dengan baik dan benar sesuai dengan syariat.

B. Saran

1. Dalam pengembangan pariwisata terhadap sosial ekonomi masyarakat sekitar, Dinas Pariwisata Kabupaten Deli Serdang dan pihak pemerintah desa perlu meningkatkan kualitas pelayanan pariwisata, dan melihat pariwisata lain yang mirip dengan wisata sawah Pematang Johar sebagai patokan agar lebih berinovasi dan bersaing mengingat wisata sawah di sekitaran kota Medan dan Kabupaten Deli Serdang bukan hanya di wisata sawah Pematang Johar ini saja.
2. Meningkatkan sumber daya manusia, serta bisa mengadakan pelatihan kepada masyarakat tentang pengelolaan lingkungan untuk kebutuhan wisata agar lebih menambah pengahsilan khususnya untuk masyarakat sekitar wisata sawah Pematang Johar.
3. Pengembangan sarana dan prasarana di dalam menunjang kepariwisataan perlu ditingkatkan dengan lebih memperbaiki sarana dan prasana terlebih dalam prasarana menuju ke lokasi wisata.
4. Lebih meningkatkan keamanan di sekitar wisata sehingga wisatawan nyaman dan dengan senang hati untuk berkunjung kembali.